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JAKARTA - Para Pendamping Desa diminta untuk terus menjalin silaturahmi
yang erat dengan pesantren.

Demikian disampaikan Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan
Transmigrasi (Mendes PDTT), Abdul Halim Iskandar, dalam keterangannya di
laman resmi kemendesa.go.id terkait acara bertajuk "Silaturahim dan
Pemantapan Program Menteri" di di Pesantren Darussalam, Blokagung,



Banyuwangi, Provinsi Jawa Timur pada Selasa (28/6/2022).

"Di sinilah pentingnya kita, khususnya bagi Pendamping Desa, untuk terus
nyambungkan diri dengan pesantren," kata Mendes PDTT.

Pendamping Desa yang dekat dengan pesantren diharapkan dapat menyerap
nilai-nilai sekaligus mereplikasi apa yang selama ini sudah dilakukan institusi
pendidikan Islam tersebut terhadap masyarakat.

Upaya itu dinilai penting karena pesantren sudah ada dalam kehidupan
masyarakat. sejak sebelum Indonesia merdeka.

Para kiai dan pesantren bahkan telah menerapkan konsep pembangunan desa
berkelanjutan atau sustainable development goals (SDGs) Desa.

“Salah satu contoh kesuksesan pesantren dapat dilihat bahwa masyarakat atau
desa yang berlokasi di sekitar pesantren cenderung lebih sejahtera dibanding
desa-desa lainnya,” katanya.

Meski demikian, Menteri Abdul Halim menyayangkan masih banyak orang yang
tidak sadar salah satu faktor pendorong kesejahteraan desa selama ini berasal
dari keberadaan pesantren.

Dia juga mengatakan, para Pendamping Desa harus bisa membedakan model
atau cara komunikasi yang tepat ketika menjalin silaturahmi dengan pesantren..

“Pendamping Desa tinggal memilah dan memilih, dalam artian cara model
komunikasi antara kita sebagai santri dengan kiai, dan sesama santri itu beda,”
imbuhnya.

Selain itu, lanjutnya, Kemendes PDTT, akan terus berupaya meningkatkan
kapasitas Pendamping Desa yang selama ini turut membantu dalam
pembangunan desa.

Kendati dinilai terasa memberatkan, namun peningkatan kapasitas ini akan
memiliki banyak manfaat positif bagi Pendamping Desa.

"Nah itulah makanya teman-teman sekalian saya terus berupaya agar kapasitas
Pendamping Desa ini terus meningkat," tandasnya.(***)


